
la victoire du Raid Souloise par rico  

http://royansraidaventure.over-blog.fr/article-la-victoire-du-raid-souloise-par-rico-56668418.html 

L'été est deja fini ,mince on s'est pas encore inscrit au raid souloise !! Eric bouge un peu c'est comme ca 
depuis fin juin manque de régularité d'entrainement et surtout de vélo même pas fait un col en route cette 
année pas bien çà et puis la , dans15 jours je me retrouve avec PIF qui a avalé 6000km a donf pour préparer 
son triatlhon d'embrun ca va etre une sale journée pour moi si je me réveille pas un peu, il est jamais la pour 
faire de la figuration mon coéquipier .  

Donc je profite des deux semaines qui me reste pour mettre le paquet sur des sorties de vtt et course à pied 
.Pendant ces entrainements je croise gaetan des chauds patates qui me dit qu'on va une fois de plus se mettre 
le feu au raid souloise et metro vert . Normal on aime bien se mettre la pression!  .Enfin voilà le côté 
serein d'aborder cette course, malgré tout c'est détendu qu'on rejoint james à Corps qui fait le raid avec un 
copain du coin.  
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Un petit bonjour à toute cette super équipe de bénévole , quelques conneries et moqueries échangées avec 
nos différents potes de course ( les dahuts , les adelpotes ,Ineo et d'autres.. )  nous nous préparons 
tranquillement pour un départ contre la montre toute les minutes (le top on part dans les derniers , j'aime 
bien , ca motive )  

 

Gaetan nous apprend que son coéquipier est malade que ce sera dur de rivaliser ,bien dommage et qu'il fera 
la course avec philippe son père que je connais très bien pour l'avoir souvent croisé dans des courses 
quelques années auparavant.  

   



 

Objectif pour nous, ne pas rater la première balise et essayer de faire très vite le tri dans la concurrence 
.Pour ça , envoyer fort dans la première grosse partie vélo (balise 5 ) . Ca se déroule comme prévu , nous 
doublons pas mal d' équipes ,certains jardinent dès la première balise (n'est ce pas les adelpotes!) et d'autres 
souffrent dans les premiers coup de cul .Ce parcours est exigeant  je le connais cette année je l'ai fait 2 fois 
dans l'autre sens (trail des hameaux et rando corpoise ) . On double les chauds patates ,ils n'ont pas l'air de 
trainer la famille , yohan de l'esprit dahut est aussi la avec son coéquipier, il essaie d'ailleurs de nous faire 
une petite intox en nous redoublant dans une pente assez raide à gravir .Tranquillement je reviens sur lui et 
un petit changement de rythme dans une partie technique font que nous nous retrouvons de nouveau 
tranquille dans notre ascension  

 



Pif me dit d'en garder un peu sous la pédale ,mais pas trop envi , il est bien mon coéquipier juste dans ma 
roue avec c'est 6000 bornes! et je veux juste lui montrer qu'il pourra compter sur moi pour aller chercher le 
devant de la course , ce qui est presque chose faite ,arrivé au plus haut du parcours il ne reste plus que 3 
équipes devant et pas très loin .  

La longue descente jusqu'au fond de la sezia se fait à une grosse cadence nous revenons sur les petits jeunes 
de pont de claix ('équipe 12 ) de bons cyclistes  , ça se voit .  

 

Ils sont un peu dérouté par nos options orientation    

 



   

 Une crevaison lente sur ma roue avant nous fait prendre quelques sueurs et une ou deux mauvaises 
interprétations de carte ,je ne peux plus freiner de l'avant et je glisse dans tous les sens Pif me dit il faut tenir 
jusqu'a la tyrolienne .Désolé mais ca va pas etre possible je suis presque à plat arrivé au fond de la sezia .J'ai 
bien une bombe magique au fond de mon sac mais elle date, tant pis je tente pendant qu'il va pointer une 
balise et miracle du premier coup la roue se regonfle , le top!  

   

 



   

 

 

Remontée  terrible de l'autre côté je coince un peu mais Pif est la pour me relancer avec quelques poussettes, 
je serre les dents et ca passe, la descente du barrage est là on peut dire que le vélo est presque fini hormis la 
remontée sur corps .Objectif atteint ,virtuellement on est en tête ,ce qui permet d'apprécier ce petit moment 
de détente tyrolienne /canoé et bien sur rigolade avec l'organisation.  



   

   

 

   



 

En attendant de repartir de la tyrolienne nous faisons aussi le point sur les équipes bien placées derrière nous 
et surprise les chauds patates ont faitt un super vtt .Gaetan a du déchirer son père tout le long  ,les dahuts 
sont là aussi  

   

 

   



La montée de boustigue en trail fait mal aux jambes on est juste derrière l'équipe 7 ou 4 je sais plus, les 
hommes aux casquettes saintelyon on revient sur eux mais ils nous remettent un pétard,  je coince un peu 
mais il est toujours là , dans mon ombre mon coequipier, et il veille(allez rico relance!!!)  

balade dans les contreforts de la salette et nous arrivons à la balise 15 ou les sympathique bénevoles nous 
disent vous etes les premiers à passer ,cool çà ! il y a plus qu'a rejoindre saint julien et descendre sur corps il 
a dit luc . Pas de balise 16 /17 fait trop chaud aujourd'hui !  

 Même avec ces recommandations mon coéquipier a failli nous faire aller chercher la 16 dans un moment 
d'inattention , peu etre pas assez fatigué le Pif ,même surement.  

Mais ma condition un peu juste  nous remet vite sur le bon chemin et c'est en assurant façon footing que 
nous redescendons chercher la 18 dur à trouver d'ailleurs. Nous reste plus que ce derniers km à faire ,la 
remontée sur corps et c'est l'arrivée et la victoire je coince et marche sur la route Pif me fait remarquer 
qu'une  équipe revient sur nous pas loin , pas pour la gagne c'est sur, mais pour l'arrivée en tête sur la ligne. 
Je veux finir cette course en tête , Pif aussi , je le sais,  il le sait , mais son silence respecte ma fatigue on 
appelle ça de l'humilité , il m'encourage juste de  ( allez rico! ) et ça suffit a me rebooster surtout que ca 
coince aussi derrière et le centre ville est là juste devant moi avec un final poing contre poing jusqu'a la 
ligne d'arrivée .  

 

Yes!!! je l'ai enfin cette victoire au souloise , merci coéquipier t'es un costaud, l'année dernière on était 2 
cette fois ci, à nous la première place .  



 

   

 

   

   



Petite pensée pour james encore en course et cette 2ème place pour une minute 6 ans plus tôt alors que la 
victoire était là juste devant nous .    

 

  Quelques minutes après belle surprise de voir arriver nos potes gaetant et philippe accompagné de yohan et 
eric , le podium est là après un ultime biathlon et une pasta party! 

 

    



   

   

   

   

   



 

 Merci à cette belle association qu'est l'ADT et ces membres,  pour les beaux tracets que vous nous faites 
toutes les années et pour nous supporter quand on râle ou qu'on gagne !    

   

 

  A l'année prochaine promis ,pour qui sait une dernière place peu etre, on l'a jamais fait !  

 


